

## Tourisme Centre-du-Québec assure toute sa collaboration à la nouvelle ministre du Tourisme Julie Boulet

**Centre-du-Québec, le 28 janvier 2016** – L'équipe de Tourisme Centre-du-Québec et son directeur général, M. Yves Zahra, souhaite la bienvenue au sein de l'industrie touristique à Mme Julie Boulet, ministre du Tourisme et tient à lui signifier sa collaboration dans la réalisation de son mandat.

La région souhaite également souligner l'excellent travail accompli par Mme Dominique Vien, maintenant ministre du Travail. « L'esprit de collaboration établi avec Mme Vien depuis son arrivée à la direction du ministère du Tourisme a contribué à amener un vent de changement pour l'industrie touristique. Nous souhaitons perpétuer cette relation avec Mme Boulet et nous sommes bien confiants de la suite des événements. » a tenu à souligner M. Zahra.

D'importants dossiers, dont le nouveau modèle d'affaires et de gouvernance du secteur du tourisme au Québec, le projet de loi 67 sur l'hébergement illégal et la création de l'Alliance de l'industrie touristique du Québec, ont marqué le passage de Mme Vien au ministère du Tourisme. Tourisme Centre-du-Québec confirme qu'il apportera toute sa collaboration à la nouvelle ministre afin de poursuivre le travail entamé et de s'assurer que le tourisme demeure un vecteur économique important.

-30-

Source :  
Isabelle Hallé  
[ihalle@tourismecentreduquebec.com](mailto:ihalle@tourismecentreduquebec.com)  
819 364-7177, poste 302